

CEPAL destaca expectativas de crecimiento de México en 2016



La Habana, 21 Ene (RHC) En el contexto de la desaceleración de la economía latinoamericana este año, la economía de México destacará sobre el resto al ser una de las que más crecerá en la región, destacó en Davos Alicia Bárcena, Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe en el marco del Foro Económico Mundial.

A pesar de que la máxima responsable de la CEPAL fue cuestionada por su valoración explico que México va a crecer este año 2.6 %, pues consideró buenas las perspectivas de crecimiento de la economía mexicana teniendo en cuenta el contexto latinoamericano de depresión.

Un 2.6 cuando la región, en su conjunto, va a crecer 0.2 entonces en realidad México es de las economías que más crece, resaltó Bárcena, al señalar que sólo economías de Centroamérica o el Caribe, pero más pequeñas que la de México, crecerán igual o más que México este año.

Respecto a las amenazas que podrían pesar sobre la economía mexicana este año, Bárcena estimó que son sobre todo de carácter monetario.

Yo creo que es muy posible que la integración regional abra nuevas oportunidades, concluyó Bárcena, quien puso como ejemplo de integración latinoamericana a la Alianza del Pacífico de la que forma parte México.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/81913-cepal-destaca-expectativas-de-crecimiento-de-mexico-en-2016>



Radio Habana Cuba